

Die Wienerberger AG hat im Amtsblatt zur Wiener Zeitung vom 22.04.2016 folgende Hinweisbekanntmachung veröffentlicht:

*„Wienerberger AG gibt bekannt, dass die Finanzmarktaufsichtsbehörde im Rahmen der Prüfung der Rechnungslegung der Wienerberger AG im Konzernabschluss zum 31.12.2014 und in den Halbjahresabschlüssen zum 30.6.2014 sowie zum 30.6.2015 mit Bescheid vom 12.4.2016 Fehler in der Rechnungslegung festgestellt hat.*

*Die mit Bescheid der Finanzmarktaufsichtsbehörde festgestellten Fehler samt den wesentlichen Teilen der Begründung der Feststellung stehen dem Publikum gemäß § 10 Abs. 3 Z 3 KMG seit 20.4.2016 auf der Internetseite von Wienerberger AG unter <http://www.wienerberger.com/de/fehlerveroeffentlichung.html> zur Verfügung.“*